

Sujet :[INTERNET] Consultation ETCHE LOG

Date :Mon, 11 Dec 2023 19:22:57 +0100

De :Philippe Gougeon>

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Madame, Monsieur,

Suite au projet d'implantation d'une nouvelle plateforme sur la commune de Mer rue du Mardeau, vous trouverez ci-dessous les raisons pour lesquelles je m'oppose fermement au projet ETCHE LOG.

Le stockage de produits combustibles donc inflammables près de maisons d'habitations constitue une mise en danger de la vie d'autrui.

Il y a environ 30 ans, la commune a voulu permettre l'implantation d'une usine classée SEVESO (SYNTHRON PROTEX), installation qui ne devait présenter aucun danger.

Depuis, cette société a été impliquée dans diverses pollutions, reconnue responsable et condamnée..

Aujourd'hui un stockage de produits combustibles est à nouveau prévu en voisinage des maisons d'habitations.

Que se passera-t-il en cas d'incendie ?

Les fumées dégagées se répandront immédiatement sur les maisons voisines ainsi que sur le centre-ville.

Résidant dans un rayon de 50 mètres de la zone artisanale et industrielle je dois supporter la pollution des centaines de camions, la pollution lumineuse, la pollution sonore (moteurs, climatisations, radars de recul sur les engins etc etc).

Cette implantation est située dans le périmètre historique de la ville de Mer (périmètre de 500 mètres autour de l'église et de la Halle).

Comment les ABF vont-ils autoriser la construction d'un entrepôt alors que la plupart des demandes de permis de construire sont refusées en première instance et sont soumises à des règles très strictes dans le périmètre historique.

Cette implantation est située dans un rayon de moins de 500 mètres

- de l'école maternelle de la Brèche
- de l'école maternelle des Mérolles
- de l'Ehpad de Mer

Permettre cette implantation serait irresponsable et inconscient.

L'apport financier que pourrait apporter cette implantation est-il préférable à la mise en danger de dizaines de vies ?

En espérant que ces arguments vous permettront de prendre une décision qui protégera la vie des citoyens sans prioriser l'aspect financier, je reste à votre disposition pour tout échange sur ce

sujet et vous prie d'agr er, Madame, Monsieur, l'assurance de mes salutations.

Cordialement.
Philippe GOUGEON
41500 MER